

III Encuentro Internacional de Rectores Universia



El III Encuentro Internacional de Rectores Universia se llevó a cabo los días 28 y 29 de julio de 2014 en Rio de Janeiro, Brasil, bajo el lema “La Universidad del Siglo XXI: Una reflexión desde Iberoamérica” al que asistieron más de 1.100, **rectores entre ellos, nuestro Rector de la Universidad Ing. Jesús Daniel Tavarez Valenzuela** y presidentes de universidades de 46 países. Conto con el respaldo de Banco Santander a través de su División Global Santander Universidades, que apoya a Universia en todas sus actividades desde su creación en el año 2000.

Durante el Encuentro se analizó el futuro de las Universidades, su capacidad de respuesta a las demandas de la sociedad actual y como favorecer las relaciones entre universidades iberoamericanas y del resto del mundo.



La elección de Río de Janeiro como sede del III Encuentro se realizó en consideración a la conmemoración de los 450 años de la fundación de la ciudad, en reconocimiento a la importancia y calidad del sistema universitario brasileño - con 220 universidades formando parte de Uniersia- y al protagonismo y liderazgo creciente de Brasil en el mundo.

